

いなさの風

No.15

令和6年 10月10日

〒852-8011 TEL095-861-2650

長崎市稲佐町11番1号

長崎市立稲佐小学校長

岡田 政宏



学校教育目標 たくましく未来を切り拓く子どもの育成 「なりたい自分になる」いなさっ子の学びの多様化に応える

10月14日(土) 10時～12時
NO.485
稲佐小学校
稲佐町11番1号

ながさき
人とまちをつなぐ長崎市まもごと情報誌

ついにオープン
楽しさいっぱい！長崎スタジアムシティ

長崎市立稲佐小学校
稲佐町11番1号
TEL:095-861-2650

10月14日、稲佐小学校の正面で建設が続いてきた長崎スタジアムシティがいよいよオープンとなります。長崎市の全世帯広報誌10月号も、スタジアムシティの特集号です。実は、その表紙を稲佐小学校の6年生がモデルとして飾っているのです。9月4日の撮影の際には、V・ファレン長崎クラブマスターコットのヴィヴィくん、長崎ヴェルカクラブマスターコットの「ココロルカ」と一緒に元氣よくピッチで飛び跳ねました。(動画参照)この後行われた竣工式に、元サッカー日本代表で

いまオープン！スタジアムシティ
市広報誌特集号の表紙は「いなさっ子」



告知のほりと玄関ドアのステッカー



「アジアの大砲」と呼ばれた高木琢也さんが来られており、久しぶりにお話することができました。監督時代にはV・ファレン長崎をJ1初昇格に導いた高木さん。それより10年ほど前、私が担当していた県の「ココロねっこ運動」でお父さん役となっていたいただきました。20年前に作ったステッカーは、色褪せずはまだ稲佐小の玄関に貼られています。(ちなみに娘役のモデルは私の実の娘です。)

長崎市全世帯広報誌の表紙を飾る6年生の笑顔！

9月4日に行われた撮影のメイキング映像です。
注) BGMが流れます

https://x.gd/MzdS4

先生

No.14

今回は、しいのき一組で6名の子どもの担任を務める○○○○(○○○○)先生です。部活(バスケット)の影響で、当初は中学校や高校の体育の先生をめざし、大学は教育学部に進学。その後、小学生の純粋さ、かわいらしさに魅力を感じ、気が付けば小学校の教員になったのだとか。バスケットをずっとやっていたからか、勝負事には自然と熱くなることは特になく、いろいろなシャ

行事がいっぱいの2学期 子どもたちもがんばっています

- 普通級を教えてもらう会 (1年生)
https://x.gd/4h39L
- まち探検 (2年生)
https://x.gd/JmWfB
- 昔のお話し (3年生)
https://x.gd/mxbG4
- 生活集会 (3年生)
https://x.gd/CwwKZ

9月の子どもの様子を紹介いたします。1年生は、地域の方々にけん玉やおはじ等の昔の遊びを教えていただく機会を設定し、楽しい交流タイムとなりました。2年生は、稲佐の町内をめぐり、働く姿を見学したり、質問をしたりするなど、町探検に練り出しました。3年生は、稲佐小の昔の様子を本一自治会のビックボスこと白倉さん

に伺い、知らないことの連続にびっくり。(生活集会も)4年生は、器械体操の達人、野原さんに指導いただき、マット運動を頑張りました。そのほか、今月開催される6年生の小体会の練習、11月に開催される4年生が出場する小音会練習など、朝から元気な声が響いています。詳しくは動画をのぞいてみてください。

ンルを浅く広くたしなまれるとか。写真にある好きな言葉のとおりに、「何事もやろうと思えば行なうことが大事」と○○さん。「思い悩むより、まずは行動ありき」大ヒットした半沢直樹の名言と通ずるものがありますね。スタジアムシティのハピネスアリーナでヴェルカを応援する○○さんの姿も見られるかも。

「その日、長崎で会いましょう」玄関のデジタルサイネージから、毎日福山雅治さんのメッセージが流れてきます。スタジアムシティオープン前日の彼のライブ、もちろん申し込みました。厳正なる抽選の結果「残念」のメッセージ。そりゃ、そつだ。あの倍率だもの。と自分で慰めていたところ、「当たりました」と本校職員。保護者の方からも「当たりましたよ。」のあいさつ。風の便りによると、私の前任の千布先生も当たったとか。

「人口減少が著しい長崎市において、行政ではなく民間企業として、長崎の魅力を見つけ、磨き、伝え、地域創生をしていく。それがわれわれのできること。」とシャパネット社長の高田旭人さん。約1万3千人の雇用創出と年間約850万人の利用者を見込み、経済効果は年間で約一千億円とも。この壮大なプロジェクトの成否は、長崎市の未来をも変えていくのではないかと期待しないではいられません。先日テレビ放映された福山さんの旅番組の冒頭、高田旭人社長の一文字ともダブル、旭大橋を彼の運転でドライブするシーンがあり、引き気味のカメラワークは、稲佐山、そしてふるさとの稲佐方面が映し出され、しっかりと稲佐小学校も映っていました。

ケセラセラ

